

COMMUNIQUÉ

Lausanne, le 24 avril 2023

Un nouveau 1er capitaine à la CGN

Monsieur Olivier Chenaux, 1^{er} capitaine de la CGN, prendra sa retraite fin avril après plus de 49 années de service à la CGN. Ce dernier a transmis les galons et la casquette de 1^{er} capitaine à son successeur et collègue, le capitaine Alex Beauval, lors d'une cérémonie symbolique ce lundi 24 avril à bord du bateau « Lausanne » à quai à Ouchy.

La cérémonie symbolique s'est déroulée sur le bateau « Lausanne » à quai au débarcadère d'Ouchy-Lausanne, en présence du président du Conseil d'administration Benoît Gaillard, du directeur général Pierre Imhof ainsi que du directeur Exploitation Pascal Fivaz. Cet événement marquant dans l'histoire de l'entreprise a également été suivi avec émotion par les proches et l'ensemble des collègues des deux capitaines.

A propos des capitaines Alex Beauval et Olivier Chenaux :

Monsieur Alex Beauval est né le 08.11.1967 à Paris. Engagé en tant que batelier, Monsieur Beauval est entré à la CGN le 01.10.1990. Il a été nommé contrôleur II en 1992, contrôleur I en 1993, sous-timonier en 1994, timonier en 1996, pilote en 1998, capitaine II en 2003 et capitaine I en 2007.

Monsieur Olivier Chenaux est né le 13.10.1957 à Yvonand. Engagé en tant que batelier, Monsieur Chenaux est entré à la CGN le 04.03.1974. Il a été nommé contrôleur I en 1977, sous-timonier en 1979, timonier en 1981, capitaine II en 1989, capitaine I en 1992 et 1er capitaine en 1998.

Contacts

Service presse: +41 21 614 62 13 - presse@cgn.ch